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校內決議會議、公開說明會及問卷調查 

學生意見彙整 

類

別 
學生意見 

徵詢學生 

意見方式 
學校回覆說明 

校

園

排

水

設

施

問

題 

一下雨校園就

積水，希望能快

點解決 

問卷調查 

本校已將學生意見列入「學雜費調整後支

用計畫及預計之學習資源」項次十八-改

善校園環境中列入優先改善計畫。 

體育館逢下雨

就淹水 
問卷調查 

校車下車處大

洞小洞，會積

水，何時會修好 

問卷調查 

宿舍旁邊下雨

會積水 
問卷調查 

下大雨時校園

有些地區會積

水，是否可改善

排水系統? 

107 年 5

月 3 日第

一場公開

說明會 

近年來因全球暖化氣候變遷，極端氣候與

暴雨驟降等，導致校園排水系統無法即時

排洩雨水，但校園排水系統相較以往已經

改善很多了，像是松園轉角處地面增設排

水溝渠以及新園外圍地面也有新設排水

溝，並設置地下儲水集中槽儲放抽排，總

務處也會加強排水溝清理清於作業。 
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類

別 
學生意見 

徵詢學生 

意見方式 
學校回覆說明 

校

園

公

共

設

施

建

設 

校園地下街環

境及通風問題? 

107 年 4 月

23日學雜費

審議小組會

議 

護理教學大樓地下美食街因為是委外餐

廳經營，會與廠商反應溝通要求改善。另

外總務處這邊有規劃，教育部年度改善校

園環境無障礙計畫，申請現有四座電梯之

其中一座改善成無障礙電梯，讓行動不便

的學生也可以乘座至地下室方便用餐。 

學校後校門機

車位可否增加? 

107年 5月 3

日第一場公

開說明會 

同學所指後門是圖書館那側嗎?圖書館旁

的機車停放區也是近期重新鋪設地面完

成的，但礙於空間有限校內已無區域可在

設置，同學也可以把機車停放前門區，飛

耀球場後方也有新建置有車棚的機車停

車區，可以多多利用。 

綜合大樓建置

電梯。 

107年 5月 3

日第一場公

開說明會 

原本 107 年無障礙計畫想提列綜合教學

大樓設置無障礙電梯，但考量松園改建教

室一併施工等問題，故將綜合教學大樓設

置電梯乙案延至 108年規劃，校園各棟大

樓均會考量相關設施改善與提升。 

請問芳園電梯

還要多久才做

好? 

107年 5月 3

日第一場公

開說明會 

芳園無障礙電梯 106年 8月份，教育部才

核定下來，經過招標程序，近期已經開

挖，預計今年暑假完成。 
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類

別 
學生意見 

徵詢學生 

意見方式 
學校回覆說明 

校

園

安

全

設

施 

操場那有坑洞

希望可處理。 

107年 5月 3

日第一場公

開說明會 

如果同學所指的是開心農場預定地的區

域，該空間已預計規劃種植樹木花草..

等，坑洞問題會一併處理，如果不是請同

學會議後可以到總務處營保組報修，直接

明確告知位置，以便總務處處理。 

後操場跟校門

的區段在晚上

的時候比較昏

暗，希望學校可

以加裝夜間燈

光照明設備。 

107 年 5 月

10日第二場

公開說明會 

學校前校門在 17:30 就會關門不開放進

出，校門跟聯連道也有換成 LED 燈俱照

明度應該充足，在後操場部份會在加強燈

光照明設備，操場的照明設備也會勘察現

場狀況後增加照明設備。 

學校很多時候

需要調閱監視

器，希望可以增

加及修繕維護

監視器。 

107 年 5 月

10日第二場

公開說明會 

目前全校監視器有數量有 601隻，今年也

有規劃 7 台主機台的汰舊換新及增加 40

隻的監視器，後龍警察局之前來我們學校

也有說過後龍地區沒有比我們學校有在

多的監視器，佈置的量也滿足夠的現況設

備也會逐步的汰舊更新，操場的照明。 

學

校

網

路

速

度 

學校 wifi 速度

很慢 
問卷調查 

本校已將學生意見列入「學雜費調整後支

用計畫及預計之學習資源」項次十七-校

園光纖網路設備更新中列入優先改善計

畫。 

網路連線慢， 

不實用 
問卷調查 

Wifi無法連上 問卷調查 

學校網路加強。 

107年 5月 3

日第一場公

開說明會 

本校去年投入大量經費於資訊安全與網

路設備,預計七月底網路速度由於原本的

100mb提升至 500mb。增加 5倍快的流速;

而線路距離也提升 5倍之多相對成本也

增加很多。 



4 
 

類

別 
學生意見 

徵詢學生 

意見方式 
學校回覆說明 

網路是否可以

提升速度？ 

107 年 5 月

10日第二場

公開說明會 

在上一次第一場說明會有提到預計於

107學年度要把網路速度由於原本的

100mb提升至 500mb相對的線路費用增

加及成本增高。網路架設會由縣網提升到

區網連接到交通大學。 

校

園

廁

所

問

題 

生關科大樓廁

所很不好，門壞

掉沒修，學生如

何上廁所 

問卷調查 

本校已將學生意見列入「學雜費調整後支

用計畫及預計之學習資源」項次十九-廁

所翻修改建中列入優先改善計畫。 

綜合教學大樓

廁所 很多間壞

掉 

問卷調查 

男生廁所無遮

掩，希望能改進 
問卷調查 

學校廁所很爛 問卷調查 

改

善

教

室

設

備

及

社

教室桌椅很多

壞了 
問卷調查 

本校已將學生意見列入「學雜費調整後支

用計畫及預計之學習資源」項次十六-改

善教室設備-增購教室課桌椅設備中列入

優先改善計畫。 

教室椅子大小

不一，很難排列

整齊 

問卷調查 

很難坐 問卷調查 
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類

別 
學生意見 

徵詢學生 

意見方式 
學校回覆說明 

團

空

間 
是否能改善學

生社團辦公室? 

107 年 4 月

23日學雜費

審議小組會

議 

為因應新科系的班級空間需求及專業教

室的建置，目前松園宿舍已規劃改建為教

室，倘若還有足夠空間會納入優先考量。 

家

庭

經

濟

因

素  

家裡很窮，繳不

起 
問卷調查 

本校有完善助學計畫，如規畫書中項次一

~十五，包含擴大實施發放獎助學金(不限

中低或低收入戶身份)、弱勢助學金、生

活助學金、提供書籍及車資補助、提供免

費午晚餐等方式 

若 調 漲 學 雜

費，學校方面可

以增加獎助學

金金額與人數

嗎?這樣對於經

濟狀況不好的

同學影響比較

小。 

107年 5月 3

日第一場公

開說明會 

本校長期以來學雜費收費基準為全國大

專最低，如同剛才簡報所示，本校在學雜

費收入無法增加的情況下，近三年獎助學

金發放比率逐年成長，顯示學校對照顧弱

勢同學不遺餘力。所以本次若順利調漲，

預計增加之資源除原本的獎助學金支

出，還會額外增加約 600萬元助學金預

算，其中還包括低收入戶同學免費午晚餐

的助學措施，這點請同學們放心。 

實

施

期

間  

這次學雜費調

整案，是從哪一

學期開始實施

呢？ 

107 年 4 月

23日學雜費

審議小組會

議 

本次調漲學雜費收費基準經教育部核定

後自 107學年度才可實施。 
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類

別 
學生意見 

徵詢學生 

意見方式 
學校回覆說明 

調

漲

理

由  

學校目前有做

太陽能，應該可

以節省很多電

費，為何還要調

漲學雜費？ 

107 年 4 月

23日學雜費

審議小組會

議 

學校目前各棟大樓屋頂建置的太陽能

板，並非自建工程，只是出租屋頂空間，

阻隔陽光直接曝曬屋頂，另一方面讓頂樓

教室降低室溫，達到隔熱節省電費之效

能。 

使

用

費

說

明  

冬天夏天學校

的冷氣費用調

整。 

107年 5月 3

日第一場公

開說明會 

電費收費標準是參酌其他學校冷氣使用

費，主要是綜合本校相關開銷平均值來訂

定，如：電費支出、冷氣汰舊換新與清洗

保養，然向每位學生收取經費仍不足支應

(酌以補貼)，像是台電電費年年漲，請仍

須節約用電，珍惜能源，愛護地球是大家

責任。 

電腦資源使用

費使用在哪方

面? 

107年 5月 3

日第一場公

開說明會 

本中心依照本校電腦及網路通訊使用費

收費辦法規定使用，項目包含硬體、軟

體、人員與維護費用。而細項內容包含學

校資訊耗材使用及教室單槍一般教室有

176 間不含專業教室這些耗費的成本學

校都有共同付擔，而平均下來也不負使

用。 

 




